

# PRESIDENT'S MESSAGE

RI会長メッセージ

RI指定記事

## 強固な基盤

ロータリーの大きな強みの一つは、会員が一体となって永続的な変化を生み出す力です。そしてロータリー財団は、変化という夢を実現させるのを支えます。

ポリオの根絶から平和構築に至るまで、私たちが世界中で行っている活動の多くは、財団への継続的な支援なしでは実現できません。

私にとって平和への理念は特に重要ですが平和を築く効果的な方法の一つに、ロータリー財団の産物であるロータリー平和フェロシップがあります。このプログラムは、世界中の平和や開発の専門家とその志望者が、紛争を予防し終結させる方法を学べるよう支援しています。

また、オットー&フラン・ウォルター財団からの1,550万ドルの寄付のおかげで、トルコのイスタンブールのパーチェシヒル大学にロータリー平和センターを新設し、さらに多くの平和構築者を支援できるようになりました。

新たな平和センターの開設は非常に大きな成果であり、2025年にイスタンブールで開催されるロータリー会長主催平和会議でも祝います。

2月20~22日に開かれるこの3日間の会議では、ロータリーファミリーが平和を推進するさまざまな方法に焦点を当てます。基調講演、パネルディスカッション、分科会では、平和構築のためのアイデアを共有し、あらゆる場所で平和を推進するための有意義な対話ができるでしょう。

会長主催平和会議への登録は現在受付中です。ぜひ参加いただけることを願っております。参加いただけなくても、財団では世界をよりよく変えるためのさまざまな方法を提供しています。11月はロータリー財団月間です。この機会にぜひ財団についてより良く知り、関心のある活動を追求してはいかがでしょうか。

グローバル補助金は、ロータリーの重点分野に該当し、

持続可能かつ測定可能な成果をもたらす大規模な国際的活動を支援します。地域の切実なニーズに応えるために協力することで、クラブと地区はグローバルなパートナーシップを強化します。

地区補助金は、地域や海外の地域社会のニーズに取り組むための、比較的規模の小さい、短期的な活動を支援します。補助金資金の配分は、各地区が決定します。

財団は、ロータリー青少年交換、ロータリー青少年指導者養成プログラム（RYLA）、インターアクトなどの素晴らしい青少年プログラムの実施においても支援を提供します。

また財団への寄付は、大規模プログラムも可能にします。これらは、通常では解決困難な問題に取り組むための、長期的なプロジェクトです。

このような素晴らしい活動を続けていくことを確実にするためには、2025年6月30日までに20億2,500万ドルを集めるというロータリー恒久基金の意欲的な目標を達成しましょう。

「ロータリーのマジック」はふいに現れるものではありません。それは、私たちが新会員を迎えるたび、プロジェクトを終えるたび、財団に寄付するたびに生み出されるのです。

ロータリー財団への支援にご協力ください。そして、力を合わせてより良い世界を築いていきましょう。

ロータリー財団への寄付は、[rotary.org/donate](https://rotary.org/donate) から  
2025年ロータリー会長主催平和会議の参加登録は、[rotary.org/istanbul25](https://rotary.org/istanbul25) から行えます

**ステファニー A. アーチック**  
2024-25年度 国際ロータリー（RI）会長